



An den Grossen Rat

25.5212.02

PD, STK/P255212

Basel, 2. Juli 2025

Regierungsratsbeschluss vom 1. Juli 2025

## Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend «Saal-Miete durch die Staatskanzlei in der Mustermesse Basel»

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

«Im Jahr 2024 gab es einen ersten Wahlgang für die Ersatzwahl RR und dann auch einen zweiten Wahlgang für die Ersatzwahl.

Beide Anlässe wurden in der Mustermesse Basel durchgeführt.

Nach wie vor ist offen, wie hoch die Saalmiete war.

1. Warum werden so kleine Anlässe nicht kostenfrei im Rathaus Basel durchgeführt?
2. Warum wird sich teuer bei der Mustermesse eingemietet?
3. Und wie teuer kam die Miete bei Ersatz-Wahl RR 1. Wahlgang?
4. Und wie teuer kam die Miete bei Ersatz-Wahl RR 2. Wahlgang?

Eric Weber»

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Das Rathaus ist zu klein.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Conradin Cramer  
Regierungspräsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl  
Staatsschreiberin